## Les rencontres ARMSHEIM - FLEVILLE

Ceux qui suivent l'évolution du jumelage, savent qu'en début d'année, un calendrier de rencontres a été arrêté d'un commun accord entre les Communes.

C'est ainsi qu'au Printemps, le 20 mars à FLEVILLE, le 17 avril à ARMSHEIM, des délégations formées des élus et des représentants du mouvement associatif se sont rencontrés afin de faire connaissance, de lier des premiers contacts et de faire une visite rapide des Communes.

A l'occasion de la Fête Patronale le 15 mai dernier, nous recevions dans le cadre de la première rencontre sportive, deux autobus en provenance d'ARMSHEIM, dans lesquels la Fanfare, l'Equipe de Football vétéran, l'Equipe de Tennis de Table, la délégation Catholique et tous les représentants de la Commune avaient pris place.

En plus des rencontres sportives, voici en photos les temps forts de la journée.



Départ de la fanfare de la place du Monument en direction du complexe sportif



Inauguration de la Fête par Monsieur MULLER, Maire d'ARMSHEIM sous les regards réjouis de Madame le Consul d'Allemagne, de Madame MULLER et de Monsieur LE BRASSEUR

## \*ECHOS\*ECHOS\*ECHOS\*ECHOS\* \*ECHOS\*ECHOS\*ECHOS\*ECHOS\*



Le lâcher de pigeons à la Mi-temps du match de football Vétéran



Sur le podium, la distribution des récompenses et des souvenirs marquant cette première rencontre sportive. Monsieur BOULANGER, Adjoint chargé des Relations publiques, remercie

tous les acteurs et organisateurs de leur prestation, favorisée par un temps ensoleillé et chaud.

A l'issue de la cérémonie, nos amis allemands reprenaient la route d'ARMSHEIM.

Les prochaines rencontres auront lieu :

Le 28 août à ARMSHEIM

Notez le : Les 24 et 25 septembre à FLEVILLE, signature de la Charte. Réservez votre week-end.

Les 26 et 27 novembre à ARMSHEIM, signature de la Charte.